

résidences immobilier

Situé avenue de Suffren, au pied du Champ de Mars, Barnes vous propose un bien d'une surface de 76,78m2 carrez avec deux balcons de 8,56m2 et 7,10m2 (soit 82m2 pondérés)au 9ème étage d'une résidence avec gardien. Travaux à prévoir et plan à optimiser afin d'avoir un séjour avec cuisine ouverte donnant accès à un balcon avec vue Tour Eiffel, jardins du Champ de Mars, monuments, etc. Et une partie nuit avec deux chambres donnant chacune accès à un balcon sur jardin. (Actuellement double séjour sur jardin, cuisine séparée et une chambre côté rue). Possibilité d'acquérir un parking en supplément. ...

Barnes is listing a 76.78m² or 818 sq ft (Carrez Law) apartment with two balconies (8.56m² or 86 sq ft and 7.10m² or 75 sq ft) (namely a weighted surface area of 82m² or 883 sq ft) on the 9th floor of a residence with a concierge located on Avenue de Suffren, next to the Champ de Mars.Some works are required and the floor plan should be optimised to obtain a living room with an open kitchen providing access to a balcony with a view of the Eiffel Tower, the Champ de Mars gardens, landmarks, etc. Sleeping area with two bedrooms, each of which has access to a balcony overlooking a ...

BARNES CHAMP-DE-MARS

45, Avenue de la Motte Picquet - 75015 PARIS 15EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





